

filles qui furent contraintes d'abandonner leur cursus scolaire. De même, le Canada a fourni une aide financière de \$20,000 à trois journaux indépendants sinistrés suite à l'attentat à la voiture piégée qui a détruit la Maison de la presse et a pris en charge les frais de voyage et de séjour du Président de l'Association des journalistes algériens afin qu'il puisse participer au congrès de la Fédération internationale des journalistes. D'autres projets d'aide à la presse indépendante algérienne sont à l'étude actuellement.

11

8

9

0